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議事録（概要） 

会議名 平成 29 年度 第 2 回芦屋町行政改革推進委員会 

会場 芦屋町役場 3 階 第 31 会議室 

日時 平成 29 年 9 月 4 日(月) 13：30～15：20 

委員の 

出欠 

会長 占部 吉郎 出 委員 安部 知彦 出 

副会長 石川 智雄 出 委員 国﨑 重太 出 

委員 中山 孝泰 出 委員 井上 裕一 出 

委員 藤崎 隆子 出 委員 中西 一美 出 

委員 浅井 陽子 出 委員 川上 登美江 出 

件名・議題 

１．開会 

２．会長あいさつ 

 ３．議題 

  ・一般会計財政シミュレーション（29 年度～38 年度）に

ついて  

 ４．その他 

    （事務局より） 

  ・第 1 回委員会後に開催された行革本部の結果について報

告した（「集中改革プラン 28 年度推進結果」および「29

年度改訂版」の内容確定。） 

  ・「芦屋町公共施設等総合管理計画」の内容について説明

した。 

・第 1 回委員会の議事録を配付し、内容の確認を依頼した。

内容確認後に公開する旨、説明した。 

 

合意事項 

決定事項 

・議題｢一般会計財政シミュレーション（29 年度～38 年

度）｣について事務局から説明を行い、了承された。 
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平成 29 年度 第 2 回芦屋町行政改革推進委員会 議事録 

 

日 時 ： 平成 29 年 9 月 4 日(月) 13：30～15：20 

場 所 ： 芦屋町役場 3 階 第 31 会議室 

 

＜議題 1 質疑応答および意見＞ 

1 

委員 

P1 一般会計財政シミュレーション科目別設定条件につい    

て 

 歳入のうち、区分「普通交付税」において、人口が 33 年度

は前年比 2.0％減少、38 年度は前年比 4.3％減少とあるが、

人口減少を食い止める手段はないのか。 

 

 

 

事務局 

 

 

  人口減少は日本全国の問題であり、人口減少を止めるこ

とはできませんが、平成 27 年度に策定した「芦屋町・ま

ち・ひと・しごと創生総合戦略」に基づき、交流人口の増

加や定住化の推進に繋がるような様々な施策を実施する

ことで人口の減少率をできる限りゆるやかにしていきた

いと考えています。 
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委員 

P2 一般会計財政シミュレーション（H29～37）について 

歳入のうち、区分「モーターボート競走事業会計繰入金」 

において、29 年度～32 年度までの繰入額が昨年度の 4 億 

から 6 億に増額となっている。ボートの売上に関しては今 

後不透明な部分もあると思うが、6 億の繰り入れを行うこ 

とができる根拠はあるのか。 

 

事務局 

  モーターボート競走事業会計においては、毎年度利益を

「建設改良積立金」と「利益積立金」として積立を行って

います。仮に今後売上が減少しても、利益積立金から補填

することができるため、競艇場と協議した結果、昨年度よ

りも増額して一般会計に繰り入ることとなりました。 

 

 

 

3 委員 

P3 大型事業一覧について 

 「総合体育館等施設整備事業」について、改修工事を行

うとのことだが、費用対効果等を考え、建て替えについて

も検討して良いのではないか。 

 

事務局 

  総合体育館に限らず、施設の大規模改修等を行う際には

建て替えの方向も含めて検討します。 
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